



Candidata presidencial Carolina Tohá afirma respaldo a causa palestina

Description

La candidata a la presidencia de Chile del Partido por la Democracia (PPD), Carolina Tohá, tomó hoy distancia del presidente de su agrupación y manifestó su rechazo al genocidio contra el pueblo palestino en Gaza.

La antigua ministra del Interior del gobierno de Gabriel Boric fue emplazada por la comunidad palestina a explicar su posición respecto a la guerra de exterminio que lleva adelante Israel en el Oriente Medio.

Esto, luego de que el presidente del PPD, el senador Jaime Quintana, afirmara que la muerte de decenas de miles de niños en la Franja de Gaza se debe a que sus padres los utilizan como escudos ante los ataques de Israel.

El dirigente político también aseguró que Chile ha sido parte en propagar el antisemitismo, en referencia a la condena del Ejecutivo y buena parte de la sociedad a las agresiones de Tel Aviv, que ocasionaron ya más de 50 mil víctimas en esa región.

Tohá afirmó este jueves que, contrario a las expresiones de Quintana, ella apoya la aspiración del pueblo palestino a tener un Estado y a ser reconocido dentro de esas fronteras de manera respetuosa por la comunidad internacional.

Además, se manifestó contra las acciones del Estado de Israel, que significaron la muerte de miles de personas, de niños inocentes.

“Esa es la postura del Estado de Chile, la postura del Partido por la Democracia y es mi postura personal”, dijo.

No obstante, al ser preguntada si creía que el presidente del PPD debía ofrecer disculpas por sus palabras, señaló que no, porque se trata de opiniones personales.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025